



## AFIRMA EL CEESP

# PEF 2024 no asegura estabilidad económica

LETICIA HERNÁNDEZ

[lhernandezm@elfinanciero.com.mx](mailto:lhernandezm@elfinanciero.com.mx)

Si bien no hay sorpresas en el Paquete Económico 2024 propuesto por el Ejecutivo, el deterioro fiscal es el más importante de toda la administración, reflejo de la intención política ante el proceso electoral, y además no cumple con el propósito de asegurar estabilidad económica durante la transición política del próximo año, advirtió el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP).

“El presupuesto propuesto por el Ejecutivo no cumple adecuadamente con el propósito de asegurar la estabilidad económica durante la transición política del año próximo, frente a la existencia de riesgos significativos”, señaló en su análisis semanal.

De acuerdo con el organismo, la relación deuda pública entre el Producto Interno Bruto (PIB) habrá aumentado en 5.6 puntos porcentuales en esta administración y se mantendrá por debajo de 50 por ciento; “ese indicador oculta la magnitud del endeuda-

## FOCOS

**Endeudamiento.** El gobierno recurrirá a mayor deuda en 2024 para completar el pago de los intereses, lo que es una prueba de insostenibilidad financiera, señaló el CEESP.

**Riesgos.** Dijo que ante la fragilidad y los consecuentes riesgos en las finanzas, el Presupuesto debió haber sido prudente.

**Transición.** Con ello, los riesgos en 2024 y sobre todo para 2025, primer año del próximo gobierno, se acrecientan, puntualizó en un análisis.

miento debido a la importancia de la inflación y de la apreciación cambiaria”, detalla.

En ese contexto, el Paquete Económico para el próximo año planea aún menor disciplina fiscal y la deuda pública en 2024 acabará siendo 59 por ciento mayor que en 2018, destacó el CEESP.